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КУРЧАЛОЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

(МБОУ «СШ № 3 с. Ахмат-Юрт им. М.З. Айдамирова») 

 

МУ «Курчалойн кIоштан дешаран дакъа» 

Муниципальни бюджетни йукъарадешаран учреждени 

КУРЧАЛОЙН МУНИЦИПАЛЬНИ КIОШТАН  

 «АХЬМАД-ЮЬРТАН АЙДАМИРОВ ЗЕБИТАН МУСАН  

ЦIАРАХ №3 ЙОЛУ ЙУККЪЕРА ШКОЛА» 

(МБЙУУ «Ахьмад-Юьртан Айдамиров М.З. цI. № 3 йолу ЙУШ») 

 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА 

 

30.12.2024г                             № 3 

с. Ахмат-Юрт 

 

 

заседания педагогического совета 

 

Председательствующий – Ирасханова З.Н. 

Секретарь – Умарова М.М. 

Присутствовали: 31 человек  

 

Повестка дня: 

1. О переходе на пятидневный режим обучения во втором полугодии 2024-

2025учебного года. Изучение мнения педагогов. 

 

               По первому вопросу «О переходе на пятидневный режим обучения во 

втором полугодии 2024-2025учебного года. Изучение мнения педагогов» 

 

СЛУШАЛИ: 



директора школы Ирасханову З.Н.. Она предложила перевести  учащихся 5-11 

классов МБОУ «СШ №3 с.Ахмат-Юрт им.М.З.Айдамирова» с 9 января 2025  

года на пятидневную учебную неделю. В обоснование своей позиции 

Ирасханова З.Н. представила анализ по переходу, а также привела результаты 

опросов педагогов, школьников и их родителей. 

             Согласно действующему законодательству режим работы 

общеобразовательного учреждения по пятидневной или шестидневной

 неделе  устанавливается общеобразовательным учреждением 

самостоятельно, учитывая мнение родительской общественности. 

29 декабря 2024 года провели родительское собрание по вопросу перехода на 

пятидневную учебную неделю. По итогам анкетирования большинство 

родителей поддержали переход на пятидневку. Также на заседании Совета 

данный вопрос был рассмотрен, принято решение поддержать введение 

пятидневной учебной недели во втором полугодии 2024-2025 учебного года 

5-11 классах. 

С целью изучения мнения педагогов Зарема Ногиевна вынесла этот вопрос на 

обсуждение. Большинство педагогов поддержали перевод обучающихся на 

пятидневную учебную неделю. 

В ходе обсуждения было решено перейти на пятидневную учебную неделю со 

2-го полугодия 2024-2025 учебного года. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 31 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 

 «воздержались» – 0 чел. 

 

РЕШИЛИ: 

 

перейти на пятидневную учебную неделю со 2-го полугодия 2024-2025 

учебного года. 

ПРЕДЛОЖЕНО: 

Принять учебные планы основного и среднего уровней, календарно учебного 

графика 5-11 классов, проектов следующих локальных актов: 

 Положение о режиме работы школы; 

 Положение о режиме занятий; 

 Положение о рабочей программе; 

 Положение о разработке, внесении изменений в ООП; 



 Положение о внеурочной деятельности; 

 Положение о внутреннем трудовом порядке работников школы; 

 Положение о внутреннем распорядке обучающихся; 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 31 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 

 «воздержались» – 0 чел. 

 

РЕШИЛИ: 

 

Принять учебные планы основного и среднего уровней, календарно- учебный 

график 5-11 классов, проекты вышеперечисленных локальных актов. 

Председатель                           Ирасханова З.Н. 

Секретарь                                Умарова М.М. 
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